

設立二十六

周年を迎えることができま

た

暖かくならないかな?と待っましたが、まだまだ寒い日が立春を過ぎた頃は言葉通り暖

っている川北です!か続きますね。早く暖かくなってきたと思い

十五年を迎えます。先月で弊社設立二十

六周年でした。

創業からいえば今年の五月で三

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします!

るいくと、真の子イングルークで終わって事業

ろうそくがついていてようめ、真っ暗の中、社員が揃ってルームに呼ばれたので「なんて事務所にいたら「ちょっと二十時頃までミーティングル

てようやく状況を把握が揃っていてクラッカで「なんかやらかしたりょっと社長いいです

お

と恐る恐 <u>ک</u> をしてい

こので T ら「ちょっ

イング

61

キにろうそく

年は社員からサプライズでお祝いをしてもらいました。日を祝うようで、あまり自分の誕生日には触れませんですが、十周年以降毎年何かをするようになって、自分で初の頃は設立日を祝うこともなかったので何とも思わなり深く考えずに、誕生日と同じ日に法人登記を行いま法人設立当時はたまたま自分の誕生日が近かったことも

かまあ

つ

が、う生で、

つ

た。最



いま











こんにちは!川北です!

ます

せを感じたひと時でした!(涙)つくづくいい社員が揃ってよかったという嬉しい気ましたが、寄せ書きをもらった時点で涙腺崩壊してしまいケーキと寄せ書きと赤いちゃんちゃんこと龍のミニ四駆を X持ちと幸 いました きいただき

暖かくなってきたかな~と思っていましたがまだ寒い日が多いですね(泣)

花粉症の方にとっては辛い時期ですが早く暖かくなってほしいです!

さて2月は私の誕生月で今年もたくさんの方からお祝いしていただき

映画を見にいったリスラスラ買い物したりのんびり過ごしました。

お買い物ついでにりんくうアウトレットに行ってきました!

帰りは門真のららぽーとにも行って楽しい1日でした!

誕生日とは関係ないですがTikTokで美味しそうなお店を見つけて

りんくうアウトレット自体行ったことがなかったので前日からワクワク♪

とろサーモンねぎとろごはんを食べたのですが美味しすぎました!

天気が悪かったのが残念でしたが念願の[こめらく]というお店に大興奮!

関東にしかないと思っていたのですが調べたら大阪に1店舗あるということで

周りの方に恵まれているな~と改めて感じました。 お誕生日当日は初めてのお誕生日休暇をいただき

した。 色んな要望をお聞きしれからもお客様に喜んでいた きします 9のでこれからもご/いい仕事をしてく らもご用命くださしてくれると確信

ましれ















その他にもおいしいものたくさん食べて2月も楽しく過ごしました! 3月も体調を崩すことなく毎日楽しく過ごしていきます!

今月もカワキタエクスプレスをよろしくお願い致します!!

















2月も楽し

いひと月で









一般輸送部 配車担当の中村 です!

2 月

は



引越部 配車担当の 原です!



2024年問題を含め物流業も課題は盛りだ

こつかり意見交換をして交流を深めて参りま

くさん・・・

で頂く海の幸は臭みも

なく新

こざいまし

へ阪では、歩ける様になったにも関わらず車

ワイフのBirthdayParty

2月は京都動物園に行ったり、

しんでます(笑)対戦成績は4戦全敗です

すに乗せられてしまい

た(笑)そんな楽

間と会えたことも感謝でした。

ほんま

をして海鮮を堪能 **人しぶりに富士**

してきまし

やは

ŋ しゅう

全敗北でした!!反応が良くて親達のが楽ませ〜ん』と逃げ回り爆泣き、今年も写

豆を投げるけど段々鬼の勢い鬼が現れると、威勢よく

と気合十分 やる気満々

『鬼倒-

したる~』

ŋ 道

押されて、

びびりまくり

わる

今年も完 いことし に

山も見たし、

きた事に感激

じており

-ドスケジュー

ルではありましたが、

参加で

S

O

節 分

巻で腹ご

らえを-

鬼コスに

がいい熱喉時変 さ元代化 0 激

株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL:0595-83-1690 FAX:83-0665 発行責任者:川北辰実 e-mail kawakita@kawakitahttp://www.kawakita-express.co.jp express.co.jp

スタッフに聞きました!今月のGood&New!!



久々に家族で京都鉄道博物館に行きました。 迫力満点でした。

夜ご飯に糸井のラーメン屋に行ったのです が店舗違いでした、、

次回、チャレンジしたいと思います。



先月は娘をはじめ誕生日の方が多くそれぞれお祝いさせて頂きました。皆さん喜んでもらえてこの上ない幸せで御座います。



京橋と天満に飲みだけの為に泊まりで行きました。違う職業の新しい友達もできて友達の輪がひろがりました!次回は梅田か十三に行きたいと思っています(^^) これからは平日のお酒は控えようと思っています。。



twinsビッグイベント節分 今年も鬼対策完璧、気合い十分でしたが大 完敗でしたw



彼女と付き合って4ヶ月になりました!



仕事で岐阜県まで行きました。

2月でも氷点下で寒かったですが、とてもいい 1日になりました。

47都道府県制覇したいなあ一って思ってます!

来月は引越し部が忙しい時期に入るので、プライベートも楽しみつつ仕事も頑張ります♪



ベビちゃんが無事に爆誕しました!母子ともに健康で一安心です!

背負うものがまた1つ増えたのでより一層頑張っていきたいと思います!



最近車が壊れないので貯金が少しずつです ができるようになってきました



たまにしか行かない積み込み先で名前を覚えてくれてる方が居た事です! これからももっと覚えて貰えるように頑張りま



先月は寒暖差が激しく疲れやすい中でほぼ体 調崩すことなく仕事できたこと。 無事故継続には体調管理が大事。



東京・大阪へと物流の会議に参加しました。ここまで体が回復した事にgoodです。



お客さんが指の怪我を見て受領書と一緒に絆 創膏を用意してくれてました 久しく忘れていた人の優しさに触れました



1月が配達等の仕事ばかりだったので 2月入って引越しの現場に入る事が多くなり梱 包の幅が広がりました。よかったです。



抜かなければならなかった親知らず2本を抜き終わってようやく気にせずご飯食べれるようになった事です⊕



もう1ヶ月位で、暖かくなるはずなのでバイク仲間でのツーリングが、待ち遠しいです。 もう一台バイクが欲しいので250ccか、400ccにするか計画中です



久しぶりに高校の時の友達に会えました。 元気そうで良かったです!



久しぶりのお友達とランチに行く車の中での会話で「由美 手 黄色いやん!病気と違うー?」「えー?そんな事ないに一」って言って二人が手を出して色を確かめたんですけど「二人ともシワシワやん!」って大笑い!! 色よりシワシワの方に話題が変わりました。 同級生って何でも言えるで 有り難い存在ですね。

ちなみに 黄色い手の原因はわかりません (*^^*)



誕生日があったので友達が旅行に連れて行ってくれました。見たかった映画も見れました。



先月は今年の目標の大型免許無事取得しました。



井村さんや松井さん、岡本くんと服見ながらドライブに行きました! でら、楽しかったです! 次はみんなでBBQとかできたらいいなって、話してま~す(ノ≧▽≦)ノ



3月にやっと待ちに待った新築に住めるようになるので楽しみです!

色々なことに挑戦していきます



子供達を連れて無事にユニバ遊びに行けました! ニンテンドーワールド楽しかったです



飲みに出かけました、久しぶりにバカ騒ぎして楽しくお酒飲めました。



されて最高でした! とりあえずハイキュー!をあと1回は観に行き たいです。

先月は鬼滅の刃にハイキュー!と映画が公開



亀山に美味しいパスタ屋さんを発見!過去食 べたパスタの中でトップを争うぐらいの美味しさ で2週連続で行きました!



誕生日休暇をいただいて、ずっと行きたかった 水神の最高神が祀られている京都の貴船神社 へ。聖域に一歩足を踏み入れるとそこはもう。。 もう。。何ていうかもう。。

新たな植物も迎えいれ、ライブにも行けて充実 しまくりまくり栗田貫一(ルパンの声) 春はキャンプ!あざす!



お疲れ様です。 先月は妹の結婚式がありました。幸せな気持 ちに

なりました^_^

春はやりたい事が盛りだくさんなので 三月頑張りたいと思います!



ゴルフコースデビューしました! 天気も良くてとても楽しかったです!



トラックで色んな所行けて楽しかったです! 中村課長や森田さんには特にお世話になりました。

約4年楽しかったです。404が恋しい。今まで事故 なくありがとう



好きな漫画の連載再開が決まりました。 久しぶりにジャンプを買おうと思います。

